

# すんでみはら。

9

September  
Vol.210

…………… 三原で暮らす女性が語る、三原の魅力 ……………



消防団員として  
三原のまちを守りたい

**9月9日は救急の日**

救命講習を積極的に受講して、  
大切な命を守りましょう！

1.防災に関する知識や消防団の活動を周知するため、応急手当指導員の資格を取得して企業などの救命講習会で指導している。2.消防団の定例会では、AEDの使い方などを確認。3.放課後児童クラブでは、活気あふれる子どもたちとの触れ合いが楽しみ。



**Person of the month**

**三原市消防団**

**河野恭子さん**

趣味は朝の散歩。家庭菜園で野菜の栽培にも取り組む。

放課後児童クラブで働きながら、消防団員としても活動する河野さん。出初め式をきっかけに興味を持ち、広報誌で団員募集を知って迷うことなく応募しました。近年、災害が発生することも増えており、消防団の役割が大きくなっています。企業や学校、病院などに出向いて救命講習会を実施するほか、防災に関する広報活動にも力を入れています。「今後も、出初め式や救命講習などさまざまな行事に挑戦していきたい。女性ならではの視点を生かして活躍できれば」と話します。